

Instructor Upetecista, ganador de Latin Grammy

“Gracias a Dios, a nuestras familias, a la academia, muchas gracias”, con estas palabras el arpista boyacense e instructor de música llanera de la UPTC, Javier Mauricio Carvajal Galvis, recibió el Grammy Latino con la agrupación Palo Cruzao, por su trabajo “En armonías colombianas”, como mejor álbum folclórico, en Las Vegas (Nevada).

Este joven boyacense forma parte de la Unidad de Política Social de la UPTC



desde el año 2012, donde ha representado a la Institución en múltiples eventos, con un grupo de estudiantes, que ha formado durante su trayectoria musical en esta alma máter. Recientemente, acompañando al grupo de danzas de la Universidad, se logró el primer puesto en el Encuentro Nacional Universitario de Danza Folclórica y música tradicional, realizado en Popayán.

Congreso internacional “Gobernanza de ciudades incluyentes”

La Dirección de Extensión Universitaria de la UPTC, llevó a cabo el Congreso internacional “Gobernanza de ciudades incluyentes, en búsqueda de los objetivos 2030”. El acto de instalación lo realizó el vicerrector académico Hugo Alfonso Rojas Sarmiento, y contó con la participación del alcalde de Tunja, del Departamento Nacional de Planeación, la Federación Española de Municipios y Provincia de España, Universidad Rey Juan Carlos, España, entre otros.



Durante tres días se realizaron conferencias y Mesas Redondas, donde se abordaron temas como: La Gobernanza y la Inclusión en la Política Pública; Financiación del Desarrollo local incluyente; El medio ambiente, estratégico en la gobernanza incluyente de ciudades, (Videoconferencia UNESCO); TIC'S, hecho estratégico en la gobernanza incluyente de ciudades, (Videoconferencia); Economía e inclusión social de minorías en la gobernanza de ciudades; El progreso y el buen vivir en la gobernanza incluyente de ciudades (Videoconferencia SANITAS); y el control fiscal incluyente en la gobernanza de ciudades.

Director del IDEAM busca suscribir convenio con la UPTC



El rector Alfonso López Díaz y, el director del IDEAM, Omar Franco Torres, Ingeniero Agrónomo egresado de la Universidad, se reunieron para plantear la posibilidad de suscribir un convenio marco, donde se pondría a disposición los recursos físicos, financieros y de talento humano, con el fin de poder hacer proyectos de investigación que favorezcan, no solo a la región, sino al país.

Uno de ellos sería implementar en Duitama el Centro de Pronóstico y Alertas Tempranas, donde la Universidad sea la que dirija el proyecto y que sirva para

hacer investigación en agricultura, agroclimatología, investigación asociada a cultivos, a riego, a monitoreo de riesgo, tema de alertas de modelación de pronósticos, entre otros. Dentro de los compromisos planteados, la Universidad buscará un espacio en el Edificio de laboratorios que pondrá a disposición del convenio, hará un intercambio de información y se definirán una o dos líneas básicas para trabajar. El IDEAM participará en la Jornada de la Investigación del año 2017.

Congreso Nacional de Graduados y Empresarios 2016

La Universidad organizó el Congreso Nacional de Graduados y Empresarios 2016, donde se conmemoraron las bodas de oro de la Asociación Profesional de Egresados, Asoegresados.

En el acto protocolario presidido por el rector Alfonso López Díaz, se entregó la distinción "Edificando Futuro" y la imposición de escudo institucional a: ingenieros metalúrgicos e ingenieros en transporte y vías, quienes cumplieron 50 años de graduados, así mismo a empresarios y Asociaciones de Egresados.



Este Congreso fortaleció los vínculos con los egresados, ya que son protagonistas de la vida institucional de esta Alma Mater.

Representación de la UPTC en Congreso Colombiano de Restauración Ecológica



En el marco del III Congreso Colombiano de restauración ecológica que se llevó a cabo en el municipio de Rionegro – Antioquia, el grupo de investigación Ecología de Bosques Andinos Colombianos-EBAC, en representación de la UPTC, organizó y realizó el Simposio titulado "Una mirada a la ecología de la restauración en ecosistemas andinos del centro de Boyacá", que incluyó cuatro ponencias con las temáticas: Influencia de los bancos de semillas del suelo sobre la sucesión natural de pastizales altoandinos; efecto del compost sobre la sucesión vegetal y el establecimiento de la macrofauna edáfica en áreas de

explotación minera a cielo abierto; núcleos de vegetación y perchas para aves como estrategias de restauración de los ecosistemas ribereños del Río la vega, Tunja – Motavita, Boyacá.

En la asamblea general de la REDCRE efectuada el último día del evento, el profesor Francisco Cortés, adscrito a la Escuela de Biología de la UPTC, fue reelegido como secretario de la Junta Directiva de la Red Colombiana de Restauración Ecológica – REDCRE.

Elegido representante de los profesores ante el Consejo Académico Sede Central

Los docentes de la Sede Central de la Universidad, eligieron a Mauro Callejas Cuervo como su representante ante el Consejo Académico, con un total de 122 votos. Edilberto Rodríguez Araujo, obtuvo 112 votos, 7 fueron en blanco, para un total de 241 votos válidos.

El profesor de Ingeniería de Sistemas, Mauro Callejas, reemplaza en el cargo al docente Zágalo Enrique Suárez Aguilar.



Décimo tercer Festival Internacional de Tunas de Duitama



Como ya es tradición en la ciudad de Duitama se reúnen las mejores tunas de Colombia, junto a un selecto grupo de tunas internacionales, con el fin de compartir fraternalmente cultura y música alrededor del arte, y de todas estas expresiones alegres y encantadoras que promueven las tunas alrededor del mundo.

El 2 de diciembre en el auditorio Gustavo Pinzón de la Facultad Seccional Duitama, a partir de las 7 de la noche se hará el concierto inaugural del Festival con la presentación de la Tuna Universidad Santo Tomás, la Estudiantina Infantas de Maipú Chile, la Tuna Magisterial Potosina de México y la Tuna Universitaria de la Universidad de Chile.

Durante los días 3 y 4 de diciembre la ciudad se contagiará con la alegría de 25 tunas nacionales y 5 extranjeras, que harán su presentación en la Plaza de los Libertadores.

boletín interno
desde la

prensa.uptc@uptc.edu.co

Fotografías: Oficina de Comunicaciones
Diseño Gráfico: Geovanny Garzón Aguirre

Signanos en:

Facebook: [Facebook.com/universidaduptc](https://www.facebook.com/universidaduptc)

Twitter: @universidaduptc

Instagram: universidaduptc

Equipo Periodístico

Sandra P. Buitrago R.

Johanna Espitia E.

Jefe Oficina de Comunicaciones

Elsy E. Sarmiento Rincón.